

Relevante inversión en Hogar de Ancianos de Cienfuegos



Ancianos del Hogar Hermanas Giral

Por: Mireya Ojeda Cabrera*

El Hogar de Ancianos Hermanas Giral, de esta ciudad del centro y sur, con 130 años de fundado, una de las instituciones sociales más antiguas de su tipo en el país es objeto de un proceso inversionista, que asciende a 50 millones de pesos, con mejoras en la parte estructural.

Para más comodidades cambia la imagen del local perteneciente al Ministerio de Salud Pública, y anteriormente era un Convento. Ahora integra el Patrimonio de la ciudad acogiendo a unos 150 adultos mayores de la provincia. Esperan ampliar a 200 la capacidad, una de las mayores en Cuba.



Dr Delvis Oliva.

Su Director, el Doctor Delvis Oliva de León, explica a esta periodista que son abuelos dependientes, con deterioro físico motor o mental, cuyas edades promedian entre 75 y 78 años. El más longevo tiene 102 años y disfrutan aquí de comodidad y atenciones.

Considera que este ha sido un año diferente inmerso en la reparación general, que abarca fundamentalmente la impermeabilización capital de los techos, así como la carpintería de madera y la red hidrosanitarias sustituyendo la antigua.

“Se están colocando en los baños y las duchas agua fría y caliente, con tecnología importada, apunta, y realmente este trabajo mejorará mucho más el confort de los adultos mayores”

Los salones quedaron con muy buen confort gracias fundamentalmente al trabajo de dos Mipymes -micro pequeñas y medianas empresas- inmersas en las acciones hidrosanitarias y de la carpintería.



Radio Habana Cuba